15

特別講演

良き師につくことが大切―正しい運動学習-

非常に早い時期から躍起になってトレ 転感覚を身につけなくては ごく影響を及ぼします。 下郡先生の話にも関係するかもしれませんが、 トを始めても、 ブ たとえば、 あります。 おそらく金メダルを獲ることはほぼ不可能だと思います。 幼少期に無理をさせたり、 スポ 悪い癖を身につけてしまえば、 ーツでいえばフィギュ いけない。 ーニングさせてもだめです。 じゃあ早くからト 身体に極端な負荷をかけてしまうと、 ーアスケ 最初に教わる人の影響 それを修正することは相当困難に レーニン です。 グさせればよ 二〇歳から スキャモンの発育発達の その !) 占 フ いとい 1 ギ うちに回 ユ って、 アス

記録がどんどん伸 のときを逃す まだに忘れな 生だったこともあってよく知っ もとにたくさん失敗もしてきたと思いますが、その失敗をどうやって繰り返さな ったことがあり なります。 ったりすると思い て次の世代に伝えようかという思いもあったと思いますが、 と、将来 いで身体に残っています。 っます。 びて 良 います。 が難しくなるも いきました。 い動きを身につけることがたいせつです。 その動きは正し その 7 \wedge いました。 んのことを父がよく知っていたがために、 のもあります。語学などは多少早 幼 15 動きでなきゃだめだったんですが、 いときに学習していく段階はすごく重要です。 私が八歳、 九歳ころにハンマ その 私の父は へんの理論を大学の いほうが身につき ー投げの動きを教 いろいろな経験を その 私もその 13

記録を伸ばしてい _ 0 0 ž ア 身体に負荷 メリカであった世界ジュニア選手権で日 いかどうかとは別ですが、若いころに無理をさせすぎるとあとから大事なとき ル 走を何本かやって疲れたといったら、 くことができなくなりますので、 かるようなことはやるなとい ここはよく考えなくてはい 本の選手が結構活躍 「そんなことはやらなくて われ まし た。 学校 していまし の授業や けません 11 X 7

安に感じ、 も獲っ て、 大丈夫なの 入賞もし てい かなと思いました。 ました。 明るい とい 話題に聞こえるところもありますが、 う Ó は、 そこでメ ダ ルを獲っ 7 15 私は る子たちが 逆に不